



# Garde d'enfant et troubles psychologiques de la maman

Par **LordAzrael**, le **13/05/2012** à **13:16**

Bonjour,

Je suis un papa de 35 ans mon fils à 4 ans! Mon épouse à demande le divorce car égoïste et prétend vouloir vivre sa vie! Je suis muté cet été dans un département d'outre mer et souhaite avoir la garde exclusive de notre enfant car j'eprouves de grandes inquiétudes car mon épouse est très instable. Elle souffre du syndrome dit borderlin. Elle est souvent extrême t violente a la moindre contrariété. Elle n'est jamais à la maison le soir car elle estime avoir le droit de s'amuser!

Que puis je faire pour démontrer que notre enfant est en danger et qu'elle n'est pas en mesure d'éduquer correctement notre petit garçon?